

## Finalizó con éxito el ciclo de mini maratones escolares

Escrito por Administrador  
Miércoles, 08 de Mayo de 2013 00:00

---

{besps}deporte08052013|width=215|height=161{/besps}

El martes 7 de mayo se llevó a cabo la mini maratón de la EP N° 1 que había sido postergada por mal tiempo. Con la presencia de los alumnos del CEC N° 801 y de la escuela especial en el turno mañana y del CEC N° 801 y la EP N° 13 en el turno tarde culmina así el ciclo de mini maratones del cual participaron cientos de alumnos del nivel inicial y primario de la planta urbana, Carlos Beguerie y escuelas rurales. Ellas fueron: jardín N° 901, N° 902, N° 903, N° 904, N° 905, EP N° 1, EP N° 2, EP N° 3, EP N° 5, EP N° 7, EP N° 13, el CEC N° 801 y la escuela especial.

La Dirección de Deporte agradece a la inspectora distrital, a los directivos y personal docente de los establecimientos educativos, al inspector de tránsito, al hospital municipal, a los integrantes de la cooperativa y a los alumnos, principales protagonistas.